Cayetano Buigas y Sans

Un dia como hoy—21 de junio—de 1932, murió Cayetano Bulgas y Sans.

Nació en La Habana, el 8 de enero de 1906.

Cursó en La Habana sus estudios, desde la instrucción primaria hasta los de ingeniero en la Universidad de La Habana, distinguiéndose en todos ellos por su laboriosidad y amor al saber.

Fué alumno distinguido del colegio de Belén, de La Habana, y en él reafirmó sus convicciones católicas, bajo cuyas normas desarrolló su vida.

Buigas y Sans "prestó valiosos servicios públicos—escribe Rafael Pedro Fernández—, como funcionario, en el censo de población y electoral de 1931"; y recordando su vida de estudiante, agrega; "compañero de él en el antiguo colegio de Belén, 1918-1919, alli se distinguió por su noble conducta, amena, acogedora, irreprochable y cordial, su talentó esclarecido y su capacidad vastísima para los estudios, y años más tarde, triunfó en la Universidad Nacional, graduándose de ingeniero civil y arquitecto, y próximo a ser doctor en ciencias le sorprendió la muerte."

Murió en La Habana, el 21 de junio de 1932.

